

Niega Sheinbaum que haya regañado a Monreal y Adán Augusto por pleito en el ámbito legislativo

La titular del Ejecutivo aseguró que hablaron sobre las prioridades que tiene el movimiento en materia legislativa



La presidenta **Claudia Sheinbaum** negó que haya reconvenido a los **coordinadores de las bancadas en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, y en la de Senadores, Adán Augusto López, quienes protagonizaron un pleito de manera pública con señalamientos por presuntos **actos de corrupción**.

Niega Sheinbaum que haya regañado a Monreal y Adán Augusto por pleito



En la conferencia matutina de este martes, la titular del Ejecutivo aseguró que hablaron sobre las **prioridades que tiene el movimiento en materia legislativa.**

*“No, hablamos de lo que representa nuestro movimiento para el país, para nuestro pueblo y también internacionalmente, el movimiento de transformación que representamos... **es quizá uno de los movimientos y no es que el movimiento más consolidado, con un pensamiento con acción, con organización, con clara división entre lo que hace Morena y los partidos políticos aliados y lo que hace el gobierno el humanismo mexicano ha dado resultados**”, señaló.*

Asimismo, contrario a lo que informó la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, respecto a que no se tendría un periodo extraordinario, la mandataria federal **dijo que se analiza esa posibilidad.**

Y sobre el choque entre los coordinadores legislativos morenistas, insistió en que son sus adversarios los que quisieron hacer más grande el conflicto, al tiempo que **afirmó que prevalece la unidad.**

*“Nos reunimos para ver la agenda de cierre y la agenda del inicio del próximo año, **valorar si es necesario un periodo extraordinario que se está valorando y si no pues lo que viene a partir del primero de febrero en el periodo ordinario y como les dije, más bien son nuestros adversarios los que hacen grande todo esto pero hay mucha unidad en nuestro movimiento y ya se sacaron una foto con la secretaria de Gobernación**”, expresó.*

La presidenta Claudia Sheinbaum resaltó los logros que, consideró, ha dado Morena en el Congreso para aprobar más de 16 reformas constitucionales, **a favor de la población.**

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



18/12/24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/12/17/niega-sheinbaum-que-haya-reganado-monreal-adan-augusto-por-pleito-en-el-ambito-legislativo-670243.html>